

Premaat pone en marcha su Club de Ahorradores

El presidente de Premaat, Jesús Manuel González Juez, anunció en la pasada Asamblea General una de las medidas puestas en marcha para fidelizar a los actuales mutualistas tanto activos como pasivos. Se trata del Club de Ahorradores de Premaat, una herramienta a la que se puede acceder desde el área privada de la web de Premaat (<http://intranet.premaat.es>) y que permite disfrutar de interesantes ofertas y descuentos en más de medio centenar de proveedores de todo tipo (viajes, compras, ocio, etc).

Una vez dentro del área privada de la web, se puede acceder a la sección “Club de Ahorradores”. La primera vez, el mutualista tendrá que registrarse en el Club y aceptar su política de privacidad. A partir de ese momento podrá usarlo con normalidad, tanto en el ordenador como a través del móvil, ya que está diseñado para que se pueda visualizar adecuadamente en smartphones.

En definitiva, Premaat siempre fue una buena forma de ahorrar para la jubilación. Ahora también nos ayuda a ahorrar en nuestro día a día.